



Departamento de Estado de EE.UU. anuncia retiro de visas a más de 300 ciudadanos guatemaltecos

Motorola lanza ediciones especiales de motorola razr y motorola edge, los primeros en Color del Año 2024 de Pantone



Últimas noticias

“Una despedida en Santiago. Gracias por hacer lo imposible tan fácil”





“Una despedida en Santiago. Gracias por hacer lo imposible tan fácil”

Tras culminar su gira mundial Blanco y Negro, el cantautor guatemalteco, Ricardo Arjona publicó en su cuenta de Instagram una carta que ha puesto a pensar a sus seguidores. Ésta se titula “una despedida en Santiago”.



La que parece una despedida se lee de la siguiente manera:

“Gracias por hacer tan fácil lo imposible. Pensé que no estaba para dar un paso la tarde de ayer y terminé haciendo una maratón en la pasarela improvisada más larga de mi vida. Casi como fue mi carrera desde un principio. Hoy, será el último concierto de BLANCO Y NEGRO. A todas las ciudades que tocó esta gira de 159 conciertos mi agradecimiento eterno. A los médicos que me pusieron de pie para poder terminar este viaje posponiendo una cirugía inminente, muchas gracias. Llevo conmigo 6 -

Infiltraciones de columna en los últimos dos meses para poder permanecer de pie en esta despedida. Vengo de la Argentina querida, que me dio canciones en la calle y me regaló una gloria que no merecía, me despido de este Chile con tantas historias y afectos”.

El emotivo mensaje del artista coincide con el publicado hace una semana más o menos, en el cual indica:

“Está despedida pospuesta me sacó hace solo 6 días de un hospital, después de 6 infiltraciones en la columna en los últimos dos meses. No había logrado estar de pie más de 20 minutos después de mi crisis, las dos horas y media que caminé y estuve de pie estas noches fueron por la energía inmensa que me provocan. Las cosas pasan por algo. Nunca escribí más que en estos meses. Alguien me mandó a sentar y a ponerme a hacer justamente lo que genera que tengamos este tipo de reuniones. Los quiero y volveremos como nuevos.”

Aunque hay dos comunicaciones, y otras con antelación por el estado de salud de Ricardo Arjona; aún no hay información oficial si se retira de los escenarios o bien este tiempo será para someterse a la cirugía, recuperarse y continuar con su carrera musical.

Arjona, ha sido uno de los cantautores que ha superado todas las expectativas musicales por su profesionalismo, valentía, coraje y perseverancia.

“Gracias Ricardo Arjona, por amar a Guatemala”.

Ministerio de Salud compra 183 motocicletas y 12 vehículos para el programa de Tuberculosis



Llegar a más familias guatemaltecas, especialmente de comunidades lejanas del país, es el compromiso que se impulsa de parte del Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social (MSPAS), que logró adquirir 183 motocicletas y 12 vehículos para reforzar el primer nivel de atención, así como los esfuerzos que se hacen a través del Programa de Tuberculosis.

Estos insumos estarán a disposición de las Brigadas de Salud y Nutrición que se desplazan a poblados de difícil acceso, dando cumplimiento al compromiso de acercar la asistencia a más personas, con lo cual se contribuye al bienestar de todos.



Más personal

La atención de calidad también representa un compromiso vital, por lo que se logró trasladar a 500 auxiliares de enfermería y enfermeras profesionales al renglón permanente 011, promoviendo la estabilidad laboral en San Marcos.



Los Tigres del Norte en Guatemala-

Tres mujeres intentan rehacer su vida después de atravesar una separación amorosa. Una obra con alto contenido humano que reivindica la sexualidad femenina con enorme sensibilidad y gran sentido del humor.

Teatro Lux, zona 1 Ciudad de Guatemala

08 de febrero de 2023

Entradas en www.todoticket.com



Design Thinking una estrategia para que las empresas sobrevivan a los cambios tecnológicos

La innovación a través del diseño: un encuentro con inventores y Design Thinking fue el título de la conferencia virtual que realizó la Comisión Técnica Intersectorial de Inventores del Sistema Nacional de Ciencia y Tecnología (Sincyt) y la Secretaría Nacional de Ciencia y Tecnología (Senacyt) con el objetivo de romper esquemas para crear una participación y la preparación para enfrentar los desafíos de una nueva era de innovación.

La ingeniera Nora García de la facultad de Ingeniería de la Universidad de San Carlos, explicó que existe una evolución tecnológica y social que requiere de una adaptación y para ello es esencial preparación estar preparados para el progreso de la innovación, la invención y el diseño ya que hemos sido testigos de una revolución tecnológica desde los teléfonos inteligentes hasta la utilización de la inteligencia artificial (IA) lo que requiere de un cambio para interactuar con el mundo que se transforma continuamente.

El Design Thinking es una estrategia que se plantea como una opción para que las empresas puedan sobrevivir, ser más productivas y rentables en este mundo cambiante, se plantean soluciones catalizadoras que permiten explorar las opciones sobre cómo pueden potenciar las ideas basándose en las necesidades de los usuarios y los clientes.

“La empatía es el pilar fundamental del Design Thinking, ponerse en los zapatos de los demás, entender qué quiere el usuario y el cliente para diseñar soluciones centradas en ellos, la retroalimentación nos lleva a la mejora continua” recalzó la profesional.

Los impulsores de la innovación están centrados en el usuario y las soluciones son auténticas, relevantes y útiles, fomentando la creatividad e ideas innovadoras, una interacción continua, permitimos ajustarnos a las necesidades y la diversidad de perspectivas en grupos multidisciplinares, que creen un impacto en el usuario.

Todos los inventores y diseñadores exploraran ideas únicas pero las sinergias permiten que varias mentes innovadoras piensen mejor que una sola.



También se abordó la necesidad de crear una cultura de innovación en las universidades y empresa para asumir riesgos, estar abiertos a la colaboración y la comunicación asertiva promover la colaboración efectiva, aprovechas las oportunidades de los desafíos aprender de la prueba y error porque estos permiten recopilar datos para perfeccionar y adaptar la invención.

Explicó además que existe una gran oportunidad en la sinergia de mentes creativas para ampliar la capacidad de ideas para tener soluciones innovadoras, positivas y rentables, los inventores deben aprovechar todas las fases de Design Thinking, puntualizó.



Los principales retos y desafíos que se presentan para la adaptación de estas estrategias son la resistencia al cambio, a pesar del panorama futurista que se presenta para el cual debemos tener la visión de ideas vanguardistas es importante el desarrollo a la resiliencia y la adaptación de nuevos productos.

El Design Thinking es una estrategia que contempla empatizar, definir, idear, prototipar y testar para el planteamiento de las soluciones eficaces para satisfacer miedos, dudas e incluso deseos de los clientes.





Motorola lanza ediciones especiales de motorola razr y motorola edge, los primeros en Color del Año 2024 de Pantone

El motorola razr 40 ultra y el motorola edge 40 neo estarán disponibles en PANTONE 13-1023 Peach Fuzz. Este lanzamiento marca el segundo año de colaboración exclusiva entre ambas marcas, y busca construir conexiones de bienestar con los consumidores. Motorola y Pantone, autoridad global en lo que respecta al color, se aliaron por segundo año consecutivo para crear dispositivos con el Color del Año de Pantone. El Color del Año 2024 de Pantone, PANTONE 13-1023 Peach Fuzz, destaca la importancia de la conexión humana, así como lo hacen los dispositivos elegidos para su representación: el motorola razr 40 ultra y el motorola edge 40 neo.

El Color del Año de Pantone, anunciado por el Pantone Color Institute, es un programa educativo que refleja la naturaleza simbólica del color. Este año marca el 25° aniversario del programa Color del Año de Pantone, y el color elegido es el PANTONE 13-1023 Peach Fuzz. Con un tono melocotón suave y aterciopelado, PANTONE 13-1023 Peach Fuzz tiene una esencia cálida y suave que encarna sentimientos de unión, comunidad y colaboración.

“A medida que la tecnología se entrelaza con la humanidad, confiamos en que el color ofrecerá una herramienta de expresión y experiencias más profundas y significativas con nuestros dispositivos. Esto implica ir más allá de los dispositivos, alcanzando también al software, y es justamente lo que hace el Color del Año 2024 de Pantone, ya que combina el mundo virtual en el que vivimos con nuestro deseo de lograr el bienestar y conexiones más profundas”, afirma Rubén Castaño, Líder global de Diseño y Experiencia del Cliente (CX) en Motorola.



La selección de PANTONE 13-1023 Peach Fuzz complementa la misión de Motorola de hacer que la tecnología sea más accesible y ayudar a los consumidores a utilizarla para conectarse con lo que importa. Al seleccionar dispositivos con PANTONE 13-1023 Peach Fuzz, Motorola consideró el mensaje del color y su énfasis en el poder de la conexión humana, y descubrió que el motorola razr 40 ultra y el motorola edge 40 neo ejemplificaban a la perfección este criterio.

Disponible a nivel global, el motorola razr 40 ultra está diseñado para la conexión y la colaboración y permite que las personas se destaquen entre la multitud con su diseño icónico y plegable. Por su parte, el motorola edge 40 neo es un dispositivo que coloca el color en el centro de su diseño. Y el tono PANTONE 13-1023 Peach Fuzz en cuero vegano complementa de forma maravillosa el diseño cálido y contorneado del dispositivo, estimula los sentidos y despierta la imaginación.

Ambos dispositivos están diseñados teniendo en cuenta la conexión y la personalidad y ofrecen funciones diseñadas para profundizar la experiencia de las personas con sus smartphones, incluyendo las últimas soluciones de software de Motorola, Moto Unplugged y Family Space. Ambas aplicaciones brindan el equilibrio entre conexión y descanso, seguridad y audacia. Moto Unplugged gira en torno a la importancia de tomar descansos conscientes de nuestro dispositivo para estar más presentes con nosotros mismos y con quienes nos rodean, mientras que Family Space incentiva a las familias a explorar la tecnología con dirección y elegancia.

“Ha sido grandioso trabajar con Motorola y ver su dedicación para permitir la creatividad, la conexión y la personalización a través del color en sus dispositivos, y el color de este año es especialmente importante para aprovechar la conexión, la comunidad y el bienestar personal”, comentó Laurie Pressman, Vicepresidenta de Pantone Color Institute. “Nuestro Color del Año 2024 de Pantone, PANTONE 13-1023 Peach Fuzz, combina a la perfección la vida virtual con la real, lo que lo convierte en un color ideal para el aspecto físico de los dispositivos digitales. Estamos muy entusiasmados de ver cómo nuestras audiencias aprovechan los recursos que ofrece Motorola para habilitar y facilitar nuevas conexiones”, agregó la ejecutiva. El motorola razr 40 ultra y el motorola edge 40 neo en Color del Año 2024 de Pantone estarán disponibles en mercados selectos alrededor del mundo. Para más información sobre precios y especificaciones, visite la página web www.motorola.com.gt



@gtliberal

Contáctenos: hp@liberalgt.com



Liberal Gt



Presentación de Resultados de la Encuesta Nacional de Ingresos y Gastos de los Hogares -ENIGH- 2022-2023

Los resultados se presentaron en cuatro categorías. En la primera categoría se informó acerca de datos como: el material predominante de los techos y de los pisos de los hogares, los servicios en viviendas, tenencia de vehículos y bienes, entre otros.

La segunda categoría fue la de características sociodemográficas, donde presentaron datos como: tamaño del hogar, integrantes del hogar por edades y características del mercado laboral.

La tercera categoría, llamada Ingresos de los hogares, mostró información del ingreso total de los hogares a nivel república, el ingreso total promedio de los hogares guatemaltecos, el ingreso corriente promedio mensual por sexo, entre otros temas. Finalmente, está la categoría de gastos de los hogares, donde se expuso la composición del ingreso por área (urbano y rural) y a nivel república, los gastos corrientes mensuales por división de gasto, además de otros aspectos de los hogares.

La ENIGH, es una encuesta que tiene como fin identificar los datos relacionados con los ingresos y gastos de los hogares a nivel de la república, identificar tendencias de consumo según ingresos, caracterizar la infraestructura de la vivienda y el equipamiento del hogar, obtener información relacionada a cantidades consumidas y las fuentes de abastecimiento de los hogares.

Brenda Miranda, gerente del INE, mencionó que, gracias a los datos obtenidos de la ENIGH, se logró actualizar la base de datos estadísticos para elaborar la nueva estructura de ponderaciones del Índice de Precios al Consumidor -IPC-, ya que actualmente se sustenta en la información obtenida de la Encuesta Nacional de Ingresos y Gastos Familiares -ENIGFAM-, realizada en 2009-2010. Además, informó del lanzamiento del Cambio de Base del IPC, el cual indicó que se realizará el próximo 12 de diciembre junto con la actualización metodológica de la Canasta Básica Alimentaria -CBA-.

“La actualización del IPC es de suma importancia, dado que este, es un indicador macroeconómico que se utiliza para medir la evolución de la variación de los precios de los bienes y servicios de una canasta representativa del consumo de los hogares de una determinada área geográfica, con referencia a un período de tiempo”, enfatizó la Gerente.

Los resultados están disponibles en: <https://www.ine.gob.gt/pobreza-menu/>

Departamento de Estado de EE.UU. anuncia retiro de visas a más de 300 ciudadanos guatemaltecos



Mediante un comunicado de prensa, el portavoz del Departamento de Estado de Estados Unidos (EE. UU.), Matthew Miller, anunció una serie de “medidas adicionales adoptadas para imponer restricciones de visas en respuesta a acciones antidemocráticas en Guatemala”.

El mensaje dice:

“Estados Unidos apoya a quienes buscan salvaguardar la democracia y el estado de derecho en Guatemala y garantizar que se respete la voluntad del pueblo guatemalteco. Según la Sección 212(a)(3)(C) de la Ley de Inmigración y Nacionalidad, estamos tomando medidas para imponer restricciones de visa a casi 300 ciudadanos guatemaltecos, incluidos más de 100 miembros del Congreso guatemalteco, así como a representantes del sector privado y sus miembros de su familia por socavar la democracia y el Estado de derecho. Estados Unidos seguirá tomando medidas para imponer tales restricciones a cualquier persona que socave la democracia de Guatemala.”

Estados Unidos condena enérgicamente las actuales acciones antidemocráticas del Ministerio Público de Guatemala y otros actores malignos que socavan el Estado de derecho de Guatemala. Más recientemente, el anuncio por parte del Ministerio Público de órdenes de arresto contra trabajadores electorales y representantes de partidos, su solicitud de retirar la inmunidad del presidente electo Arévalo y sus intentos de anular los resultados electorales constituyen evidencia de su clara intención de deslegitimar las elecciones libres y justas de Guatemala y impedir la transición pacífica del poder. Estas acciones son claramente inconsistentes con la Carta Democrática Interamericana.”

Estas descaradas medidas siguen a una larga lista de otras acciones antidemocráticas que incluyen: el levantamiento de la inmunidad de los magistrados electorales, los ataques políticos contra miembros de la oposición, la intimidación de manifestantes pacíficos, las redadas en instalaciones de almacenamiento que albergan registros de resultados electorales y la apertura de centros de votación. cajas.”

Las acciones de hoy refuerzan medidas anteriores del gobierno de Estados Unidos para promover la rendición de cuentas de los actores corruptos y antidemocráticos en Guatemala y apoyar la voluntad del pueblo guatemalteco. El pueblo guatemalteco ha hablado. Sus voces deben ser respetadas.”



Un buen descanso, la mejor inversión en esta Navidad

El colchón perfecto es diferente para cada persona. De manera que, al escoger uno, debe tomar en cuenta una serie de elementos y características que van desde su estatura y peso; hábitos de comportamiento, hasta factores ambientales, como el calor o el frío. No es una decisión fácil, dada la variedad de productos en el mercado, puesto que una cama, el lugar donde transcurre una tercera parte de nuestra vida, toma en cuenta necesidades individuales, de pareja y de presupuesto.

“Escoger un colchón adecuado es importante, ya que es el punto de partida para lograr un sueño placentero y permite recuperar energías, hecho que repercute en cada una de nuestras actividades diarias”, afirma Terry Cralle, enfermera y educadora registrada en sueño, miembro del Better Sleep Council, un sitio dedicado a la investigación del buen descanso en Estados Unidos.



Esta es una guía para hogares que le ayudará a conocer los tipos de colchón, materiales utilizados, sus beneficios y principales diferencias. También tome en cuenta: tamaño, altura, nivel de confort – suave, intermedio y firme-, garantía y precio.

Cuatro tamaños según su necesidad En el mercado encuentra los siguientes tamaños: Imperial, Matrimonial, Queen y King. De acuerdo con el sitio mejores marcas.info, los colchones matrimoniales y Queen son los más buscados y usados en los hogares, ya que ofrece dos espacios para dormir cómodos, ideal para familias pequeñas.

El tamaño King es más holgado, concebido para personas de complejión grande, o parejas que deseen más espacio para dormir sin interrupciones. Mientras que la cama Queen, el intermedio entre una matrimonial y King, es el tamaño preferido de los hoteles de lujo, pues caben en cualquier habitación entre mediana y grande.

Por último, el tamaño individual (Imperial) es ideal para los niños y adolescentes, especialmente en la etapa de transición de la cuna, además de ser muy funcional para las visitas.

Tecnología de fabricación

El colchón se compone de tres partes principales: resortaje, esponja y revestimiento (telas).

Las diferencias y tecnología aplicada en cada uno de estos elementos marca amplias diferencias. Los resortes, también conocidos como carcasa, forman el alma o la estructura interna del colchón. Hay dos tipos principales: bicónicos (bonell) o los resortes encapsulados, es decir que van forrados individualmente para que no tenga transmisiones de movimiento. Estos últimos son los mejores para dar una sensación de mayor confort y un descanso placentero por su capacidad para no sentir el movimiento de la otra persona.

El confort de un colchón la determinan los tipos de esponja y su densidad, que puede ser suave, mediano o duro. Para ello existen calidades en las materias primas con que se elaboran. El mercado ofrece opciones que van desde diferentes grosores de esponjas, el látex, la viscoelástica (Memory foam) o el viscogel.

El tercer material clave es la tela. Otros aspectos a tomar en cuenta al momento de su elección son la garantía del producto y el precio, sin olvidar los accesorios que la harán más confortable a su estilo de vida y un refugio atractivo como lo son las sábanas, almohadas, protectores, la cubrecama o edredón.

Consulte con los expertos

“Como expertos en sistemas de descanso, en Grupo Diveco tenemos una variedad de opciones de camas, con marcas propias y franquicias internacionales reconocidas, en variedad de estilos, tamaños, calidad de materiales para una amplia gama de presupuestos. Contamos con la mejor asesoría del mercado, somos expertos en recomendar el mejor producto para sus necesidades”, comentó Georgia Dimitrakis, gerente regional de franquicias de Grupo Diveco.